
Françoise
Aide-soignante

Ehpad La Marquisanne

Allez-y Françoise, on vous laisse vous
présenter, comment êtes-vous arrivée à la
Marquisanne ?

Bonjour, je suis Françoise, aide-soignante à la
Marquisanne II depuis 2019. 
Cela fait maintenant 40 ans que je suis aide-
soignante. J’ai travaillé à l’hôpital public, aux
urgences, à domicile et dans les hôpitaux des
armées également. Après un intérim d’un an dans
différents Ehpad, c’est à la Marquisanne que j’ai
choisi de poser mes valises.

Racontez-nous votre quotidien à la
Marquisanne II ?

À la Marquisanne II, nous n’avons pas de secteur
fermé, les résidents peuvent prendre les
ascenseurs, gambader sur la terrasse. Nous avons
beaucoup de résidents en fauteuil car la moyenne
d’âge des personnes est haute, ce sont des
personnes dépendantes. 

Les résidents ont beaucoup de troubles cognitifs,
cela demande de la patience mais on peut prendre
le temps de faire des soins de confort : passer de la
crème sur les jambes, faire les ongles…ce sont des
moments privilégiés. 

Quels sont les tops critères pour rejoindre les
équipes de la Marquisanne ? 

Si vous voulez venir travailler à la Marquisanne, il
faut une bonne santé, être disponible, faire preuve
de patience et être souriant. Et ne pas oublier
qu’on a toujours à apprendre de nos séniors !

Dans mon service, je côtoie des résidents ayant la
maladie d’Alzheimer, des troubles cognitifs ainsi
que des maladies de Parkinson. Depuis la reprise
de l’établissement par le Groupe Umane, il y a
également des personnes en situation de handicap
mental. Tout le monde s’entend bien, les gens se
côtoient depuis un bon moment maintenant. 

Le quotidien est doux, il y a beaucoup d’animation
pour les résidents et je suis très contente de
travailler dans un établissement où les équipes
sont investies.

Comment décririez-vous votre profession ?
Le métier d’aide soignant est enrichissant sur le
plan humain : que ce soit nos relations avec les
personnes accompagnées qui sont très
attachantes ou avec nos collègues.

Grâce à mon expérience, j’encadre également des
élèves. C’est un beau projet car les vois avancer,
obtenir leurs diplômes et devenir les
professionnels de demain. C’est très enrichissant.


